
ПОГОДА
СРЕДА, 21 апреля: темпера-
тура +5...+12, давление 752 мм, 
ветер Ю, 6-10 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 22 апреля: темп. +10...+14, 
давление 757 мм, ветер Ю, 2-6 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Госдума приняла закон о льготах по ипотеке для многодетных.
• «Единая Россия» совместно с Минстроем 24 апреля проведет во всех 
регионах всероссийский субботник.
• Законных способов обналичить материнский капитал не существует!
• Эксперт считает, что в России не будет локдауна и третьей волны 
пандемии.

Послание 
президента РФ

21 апреля состоится ежегодное  
Послание президента Владимира 
Путина Федеральному собранию.  
Послание - программный доку-
мент, в котором глава государства 
определяет основные направления 
внутренней и внешней политики 
страны, а также ключевые про-
блемы и механизмы их решения. 
Кроме того,  будут оглашены си-
стемные меры поддержки после 
пандемии коронавируса. Содержа-
ние выступления президента рас-
крыл официальный представитель 
Кремля Дмитрий Песков.  Он отме-
тил, что послание «так или иначе 
будет постковидным», поскольку 
в настоящий момент идет период 
выхода из ковидного кризиса. На-
помним, предыдущее обращение 
главы государства состоялось в 
январе 2020 года. Тогда одним из 
главных заявлений в его выступле-
нии стало предложение о внесении 
изменений в Конституцию России. 

Перенос 
не обсуждается

Единый госэкзамен пройдет 
для всей страны по единому распи-
санию. Об этом сообщили в пресс-
службе Рособрнадзора. Экзамены 
будут организованы с учетом всех 
необходимых мер эпидемиоло-
гической безопасности, рекомен-
дованных Роспотребнадзором. 
Напомним, основной период ЕГЭ 
планируется начать 31 мая с экза-
менов по географии, литературе и 
химии. Самый массовый единый 
— по русскому языку — пройдет 3 
и 4 июня. Профильная математи-
ка запланирована на 7 июня, ЕГЭ 
по истории и физике — на 11 июня, 
по обществознанию — на 15 июня, 
по биологии и письменной части 
ЕГЭ по иностранным языкам — на 
18 июня. Устная часть ЕГЭ по ино-
странным языкам (раздел «Гово-
рение») пройдет 21 и 22 июня. ЕГЭ 
по информатике и ИКТ также раз-
делено на два дня: 24 и 25 июня. 28, 
29 июня и 2 июля — резервные дни.

Ночь желаний 
Метеоритный дождь бывает 

несколько раз в году. Явление из 
падающих звезд можно будет уви-
деть и в апреле. Специалисты по 
небесным светилам рассказали, 
в какую ночь случится это чудес-
ное небесное зрелище. По словам 
астрологов, шанс исполнить мечту 
в текущем месяце появится, если 
увидишь метеорный поток Лири-
ды, который длится, как правило, 
три дня. В ночь с 21 по 22 апреля 
он достигнет пика и станет наи-
более видимым для глаз. Лучше 
всего следить за ним после полу-
ночи, в это время возрастают шан-
сы разглядеть этот волшебный 
момент. Увидеть падающую звезду 
считается хорошим знаком, по-
скольку можно отправить свое за-
ветное желание прямо во Вселен-
ную. Нужно только помнить, что 
одна звезда – это одно желание. 
А самым главным условием для 
его осуществления является вера в 
чудеса. Увидите звезду, поспешите 
загадать желаемое, а потом ожи-
дайте, когда небесная канцелярия 
его исполнит.

Людмила СТЕПЫГИНА.
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СОЛНЦЕ
Восход: 05:07
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ФАЗА ЛУНЫ
Первая четверть, 
в полночь будет 
освещено 56%.
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Уважаемые муниципальные 
служащие! 

Поздравляю вас с Днем местно-
го самоуправления!

Значимость и необходимость 
деятельности органов местного са-
моуправления трудно переоценить. 
Власти неоднократно акцентирова-
ли внимание на том, что от наших 
с вами, дорогие коллеги, усилий 
зависит решение задач в жилищ-
но-коммунальной сфере, благо-
устройстве, обновлении социаль-
ной инфраструктуры, сохранении 
культурных традиций. Главной со-
ставляющей успеха в развитии му-
ниципальных образований были, 
есть и будут честные, искренние, не-
равнодушные, компетентные люди. 
В этот праздничный день - вам сло-
ва благодарности за высокий про-
фессионализм, преданность делу и 
ответственность.

Желаю вам крепкого здоровья, 
весомых достижений на благо Алек-
сеевского района и его жителей. 
Пусть рядом всегда будут надежные 
партнеры и верные единомышлен-
ники! Пусть добрые инициативы 
всегда встречают поддержку!

И.М.СВИНУХОВ, 
глава Алексеевского 

муниципального района.

Уважаемые депутаты, 
муниципальные служащие 

и ветераны органов местного 
самоуправления!

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

Сотрудники органов власти 
на местах - важнейшее связующее 
звено между населением и государ-
ством. На местное самоуправление 
возложена серьезная ответствен-
ность за эффективное социально-
экономическое развитие терри-
торий, за создание комфортных 
условий проживания и обеспечение 
благополучия жителей. Работа в 
этой сфере требует профессиона-
лизма, грамотных управленческих 
решений, добросовестного отноше-
ния к делу, а также личной инициа-
тивности и неравнодушного подхо-
да к решению вопросов. 

Уважаемые коллеги! От всего 
сердца желаю вам крепкого здоро-
вья, благополучия и неисчерпаемой 
энергии. Успехов во всех начинани-
ях и настойчивости в достижении 
поставленных целей. С праздником!

В.Ф.ГУРИНА, 
председатель Алексеевской 

районной Думы.

Богатый опыт 
и уважение людей

Это и есть составляющие успеха в работе главы Шарашенского 
сельского поселения Александра Васильевича Курина

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Вершится большое дело»;
• 3 стр.: «Растет площадь сельхозугодий»;
• 4 стр.: «Как правильно выбрать 
антисептик».

• 21 апреля – День местного самоуправления в России

- Молодой был, хотелось поближе 
к цивилизации устроиться, тем более 
что я там учился, – о начале трудовой 
биографии вспоминает Александр 
Васильевич. – Работал в родном учи-
лище водителем, потом инструкто-
ром по вождению в ДОСААФ. Вроде 
все получалось, но начал чувствовать, 
что тянет домой. 

Как-то случайно встретил руко-
водителя Сатаровской нефтеперека-
чивающей станции Александра Ми-
хайловича Чалова, который позвал 
Курина к себе. Согласился Александр 
Васильевич сразу и сел на автобус. 
Вскоре старательного парня заметил 
председатель местного колхоза Ни-
колай Кузьмич Сучков и предложил 
работу на молоковозе, но как по-
том оказалось, с дальним прицелом. 
Опытный и на редкость мудрый пред-
седатель сразу понял, что будет толк 
из Курина и направил на заочную 
учебу в Новоаннинский сельскохо-
зяйственный техникум, выдав знаме-
нитую фразу, что «шоферов и тракто-
ристов в колхозе хватает, а толковых 
агрономов мало».

- Стал я трудиться в качестве агро-

нома, работа нравилась, интересная, 
творческая, - продолжил свой рассказ 
об этапах трудового пути А.В.Курин. 
- Но вскоре меня направлили в выс-
шую партийную школу, отказаться 
было нельзя, я же коммунист, а раз 
партия сказала «надо», будь добр 
подчиняйся. Вернулся и стал брига-
диром комплексной бригады.

А вскоре тогдашний глава района 
Олег Владимирович Керсанов и его 
заместитель Александр Анатольевич 
Швецов «сосватали» Александра Ва-
сильевича Курина возглавить тогда 
еще Решетовскую сельскую админи-
страцию. Прогрессивные, дальновид-
ные руководители разглядели в нем 
лидерские и организаторские каче-
ства, и как показало время, не ошиблись. 
Было это в 2002 году и потом, на по-
следующих выборах, земляки неиз-
менно голосовали за Курина.

Сегодня Александр Васильевич - па-
триарх в дружном отряде глав сельских 
поселений Алексеевского муниципаль-
ного района, пользуется огромным ав-
торитетом не только на территории Ша-
рашенского сельского поселения, но и 
среди коллег. А в чем секрет такого дол-

голетия на ниве местного самоуправ-
ления, с какими подводными камнями 
приходится сталкиваться?

- Секрета никакого нет, работай 
побольше и все, а вот этих самых кам-
ней, хватает с избытком, - высказывает 
свои мысли Александр Васильевич. – 
Дело в том, что главы поселений всег-
да на передовом рубеже, им кивать не 
на кого, а большое начальство дале-
ко. Помните, как внедряли в жизнь 
131 Закон? Что греха таить - многие 
вещи не учли его разработчики, а нам 
пришлось разгребать. Гладко было на 
бумаге… Справились и с этим, хотя 
шишек набили предостаточно. Фак-
тически мы здесь, на местах, обкаты-
вали его и дорабатывали.

Людям не всегда удается объяс-
нить про тонкости при разграничении 
полномочий, они ждут решения про-
блемы здесь и сейчас, а глава должен 
найти выход из любой сложившейся 
ситуации. Чем они только не занимаются 
и понимают, что часто больше некому. 
Пришла весна, и начались пожары. 
Наш разговор состоялся в конце дня, 
когда Александр Васильевич приехал 
с возгорания в хуторе Захаровском, 
причем, глава спешит практически на 
каждый пожар, вместе со всеми отво-
дит большую беду.

Сегодня на территории Шарашен-
ского сельского поселения проживают 
почти 800 жителей, есть школа, дет-
ский сад, ФАП, почта, Дом культуры 
с библиотекой, 5 ЧП и ИП, нефтепе-
рекачивающая станция, ООО «Ключ 
–Агро», завод «Нью–Био». Послед-
нее предприятие - гордость не только 
Алексеевского района и Волгоградской 
области, но и всей России. Вместе с за-
водом вырос целый жилой городок.

Как видим, хозяйство у сельского 
главы большое, а значит, хлопотное. 
Но Александр Васильевич справляет-
ся, иначе земляки не оказывали бы ему 
свое доверие без малого 20 лет подряд. 
Умеет он найти подход к людям, опера-
тивно решить стоящие перед поселе-
нием задачи. Конструктивный диалог с 
людьми, взаимопонимание - ключевые 
моменты в деятельности главы поселе-
ния. Так что у Александра Васильевича 
Курина есть чему поучиться.

Николай СТЕПЫГИН.
 На снимке: глава Шарашенского 

сельского поселения А.В.Курин.

Уважаемые работники органов местного само-
управления, депутаты! От всей души поздравляем 
вас с профессиональным праздником – Днем мест-
ного самоуправления! Служить народу - это нелег-
кий труд и большая ответственность. Ведь именно 
от работы муниципальных служащих, депутатов 
всех уровней, старост, сегодня зависит то, какой бу-
дет жизнь населения завтра. В этот праздничный 
день желаем вам и вашим близким крепкого здо-
ровья, счастья, мира и добра! Пусть вашей работе, 
вашим планам и инициативам всегда сопутствует 
успех!

Администрация Рябовского 
сельского поселения.

Уважаемые депутаты, сотрудники и ветераны 
муниципальной службы! Примите искренние по-
здравления с Днем местного самоуправления! Это 
поистине всенародный  праздник. Многие пробле-
мы, с которыми зачастую сталкивается человек, 
решаются на муниципальном уровне.  Наша общая 
цель — работать для людей и в интересах людей. 
Желаем стабильного развития, эффективной реали-
зации намеченных проектов. Пусть в вашей жизни 
будет больше отзывчивых и открытых, надежных 
людей. Будьте здоровы и счастливы!

Администрация Стеженского 
сельского поселения.

Уважаемые главы и депутаты представительных 
органов, работники администраций и ветераны му-
ниципальной службы! Примите искренние поздрав-
ления с профессиональным праздником - Днем 
местного самоуправления! Доверие людей к орга-
нам местного самоуправления - это один из главных 
показателей отношения людей к государственной 
власти. Желаем вам новых  и значимых свершений 
на благо родного края. Крепкого здоровья, счастья. 
Пусть рядом с вами всегда будут надежные и верные 
помощники и единомышленники!

Администрация Шарашенского 
сельского поселения.

У него обычная сельская биография. Родился в хуторе Черке-
совском, пришло время, пошел в школу, а после восьмилетки от-
правился в Михайловское СПТУ, решил освоить профессию тракто-
риста. Получил диплом и прямиком в армию, да не куда-нибудь, а 
сразу за границу, в Германию. Служил достойно, вернулся и решил 
начать свой трудовой путь в соседнем городе Михайловка.
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Вершится большое дело
• Приоритетные проекты

В ст.Алексеевской начат второй этап реконструкции 
водопроводной сети

Мы уже писали на страницах 
«районки» о том, что проект ре-
конструкции водопроводной сети в 
районном центре вошел в государ-
ственную программу «Комплексное 
развитие сельских территорий» и 
получил финансовую поддержку. В 
течение двух лет (2020-2021) водо-
провод ст.Алексеевской будет рекон-
струирован полностью. В 2020 году 
были заложены разводящие сети 
протяженностью порядка 22 км с 
обустройством колодцев (свыше 400 
шт.). В текущем году планируется за-
кончить закладку разводящих сетей 
(в общей сложности протяженность 
трубопровода составит почти 27,5 

тыс. метров и будет установлено 615 
колодцев), а также установить водо-
проводные сооружения и водоводы. 

- Работы по проекту реконструк-
ции станичного водопровода ведут-
ся согласно установленному графи-
ку, - пояснил начальник отдела по 
строительству, архитектуре и ЖКХ 
администрации Алексеевского муни-
ципального района С.А.Захарченко. 
– Это на улицы техника вышла не-
давно, а до этого был проделан боль-
шой объем работ по заключению 
договоров и контрактов с подрядчи-
ками, кто будет выполнять работы, с 
организациями, которые изготовят и 
доставят необходимое нам оборудо-

вание, комплектующие и материалы.
Как уточнил Сергей Александрович, 

на сегодняшний день уже закуплено 
и доставлено на склад генерально-
го подрядчика такое оборудование, 
как: дизельная электростанция, на-
копительная емкость для приема 
промывных вод, два сборных резер-
вуара чистой воды, трансформатор-
ная подстанция. Заключены договора 
на изготовление (и оно уже идет) 
следующего оборудования: блока 
по водоподготовке для доочистки 
исходной воды (обезжелезивающая 
установка), насосной станции вто-
рого подъема, трубы питьевой для 
прокладки всех сетей водовода, вхо-
дящих во второй этап, железобетон-
ных изделий на сбор камер водовода. 
Ведутся также переговоры по закупке 
другого необходимого оборудования 
и материалов, а также по выполне-
нию запланированных работ.

- Согласно графику земляные ра-
боты на объекте были возобновлены 
1 апреля, - добавил С.А.Захарченко. 
– Уже смонтировано порядка полу-
сотни колодцев, произведена засып-
ка и трамбовка более двух десятков 
колодцев, полным ходом идет фре-
зерование под установку новых ко-
лодцев. Дополнительно идут работы 
по планировке земельного участка 
с подсыпкой песчаной подушки для 
станции обезжелезивания и резервуа-
ров чистой воды.

…Как видим, работы идут – во-
допроводная сеть районного центра 
«движется» к своему обновлению. 
Причем, как бы ни «страшили гла-
за», «руки» уже выполнили значи-
тельный объем от общего плана ре-
конструкции…

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

• Память

Делегация Алексеевского юрта в составе ата-
мана Ю.И.Устинова, члена окружного Совета 
стариков А. Крыжановского и атамана станицы 
Алексеевской А.Г.Васильева приняла участи в за-
кладке саженцев сирени на аллее Памяти. Данное 
мероприятие проходило на месте расстрела каза-
ков в лихие годы расказачивания. 

Сотни ни в чем не повинных жителей близлежащих 
хуторов и станиц были согнаны в это суровое время в ста-

ницу Урюпинскую и расстреляны за ветряками. С начала 
на месте жестокой казни, там, где находились станичные 
мельницы, казаками был установлен памятный крест, и 
вот теперь появилась сиреневая аллея Памяти. Решение о 
закладке аллеи было принято на Совете атаманов округа, 
а организовал мероприятие его лидер Д.В.Пополитов. 

Юртовые атаманы, совместно с кадетами, высадили 
саженцы в память о своих трагически сложивших голову 
предках. В финальной части патриотической акции к со-
бравшимся обратился ветеран казачьего движения, ата-
ман ЮКО «Новоаннинское» А.М.Челышев, который еще 
раз напомнил всем, и в первую очередь молодому поко-
лению, о важности сохранения памяти. Нельзя допустить 
никакой междоусобицы на просторах великой России, 
она приведет к самым трагическим последствиям.

Высадка аллеи проведена казачьим активом в рамках 
месячника благоустройства, во время которого проводит-
ся масштабная санитарная уборка, посадка деревьев и ку-
старников. А завершилась патриотическая акция минутой 
молчания, все ее участники склонили головы в память о 
тех, кто был безвинно расстрелян на урюпинской земле.

Наш корр.
Фото из личного архива Ю.И.Устинова.

От благодарных потомков
В станице Урюпинская Хоперского казачьего округа 

высажена аллея Памяти

Ю.И.Устинов принимает участие 
в посадке аллеи Памяти.

• Образование

Региональные экзамены прово-
дятся в рамках подготовки к госу-
дарственной итоговой аттестации в 
2021 году. В Волгоградской области 
6 апреля прошло первое региональ-
ное тренировочное мероприятие по 
русскому языку с использованием 
технологии печати и сканирования эк-
заменационных материалов в пунктах 
проведения экзаменов с участием обу-
чающихся образовательных организа-
ций. Не стал исключением и ППЭ № 
0001 в Алексеевской школе.

Как и предписывают действую-
щие инструкции по вопросам подго-
товки и проведения ЕГЭ, техническая 
подготовка и контроль технической 
готовности пункта начались еще за 
неделю до проведения самого меро-
приятия. Технические специалисты 
пункта установили все «ЕГЭшное» 
оборудование – станции авторизации, 
станции печати, станции сканирова-
ния - в штабе и аудиториях, проверили 
работоспособность оборудования. На-
кануне проведения тренировочного 
мероприятия члены ГЭК совместно с 
руководителем ППЭ подготовили все 
помещения пункта, еще раз прове-
рили соблюдение требований Роспо-
требнадзора в период особой санитар-
но-эпидемиологической обстановки, 
вызванной распространением новой 
коронавирусной инфекции. Итогом 
подготовки стал «Акт готовности 
ППЭ», подписанный руководителем 
пункта и директором школы.

В день проведения тренировочно-
го экзамена к назначенному времени к 
ППЭ №0001 МБОУ Алексеевской СШ 
съезжались участники ЕГЭ – выпуск-
ники школ текущего учебного года 
Алексеевского муниципального района. 
В тот день прибыл 41 выпускник из 43 
(двое не смогли приять участие в дан-
ном мероприятии по болезни). Вход 
участников на ППЭ осуществлялся в 
два входа, где их встречали организа-
торы вне аудитории, проводили про-
цедуру сканирования ручными метал-
лодетекторами и провожали каждого 
участника в аудиторию, в которую он 
был распределен, согласно имеющим-
ся на ППЭ спискам.

В тот день работа пункта приема 
экзамена во всю «кипела», и опасения 
персонала были не напрасны: одна за 
другой возникали нештатные ситуации 
– от явившегося участника без доку-
мента, подтверждающего личность, 
до отказа работы оборудования. Но 

хорошо подготовленный персонал 
смог достойно выйти из каждой такой 
неприятной ситуации и квалифици-
рованно и профессионально провести 
все мероприятие от начала и до кон-
ца. Нужные «уроки» были извлечены 
всеми работниками пункта. 

Для участников же этот день был 
не менее волнительным, ведь им 
предстояло «пробовать свои силы» 
именно в том предмете, который 
ежегодно сдают все без исключе-
ния выпускники, который одновре-
менно трудный и для большинства 
участников такой родной, «великий 
и могучий» – русский язык. Хотя, 
установлено, что русский язык — это 
единственный экзамен, который 
может служить «палочкой-выруча-
лочкой» для тех, кто поступает в пре-
стижные ВУЗы. Сдать больше, чем на 
90 баллов, математику очень тяжело. 
Физику, химию или биологию — тем 
более. А сдать русский язык больше, 
чем на 90 баллов, вполне по силам 
каждому, кто поставит перед собой 
такую цель. Но, конечно, если вы пла-
нируете получить высокий балл (от 
80 и выше), то без системного повто-
рения сдать ЕГЭ по русскому, как и 
любой другой экзамен, вряд ли полу-
чится. Есть даже небольшая статисти-
ка, по которой каждый пробный экза-
мен увеличивает результат примерно 
на 5−10 баллов. Поэтому, участникам 
экзамена такое тренировочное меро-
приятие позволяет:

1. Узнать формальную сторону эк-
замена и привыкнуть к ней;

2. Проверить уровень знаний по 
предмету;

3. Потренироваться в технологии 
тестирования;

4. Подготовиться психологически.
Первая «тренировка» ЕГЭ завер-

шена. Впереди, по планам Федерации и 
Комитета образования и науки Волго-
градской области еще как минимум два 
тренировочных мероприятия – КЕГЭ 
(ЕГЭ по информатике в новой компью-
терной форме) и федеральная трени-
ровка ЕГЭ с применением технологии 
доставки экзаменационных материа-
лов по сети «Интернет». Кроме того, 
печать полного комплекта экзамена-
ционных материалов и их сканирова-
ния в штабе ППЭ по обществознанию. 

Е.В.ЕМЕЛЬЯНОВА, 
зам.директора (учебная работа), 

руководитель ППЭ №0001
 МБОУ Алексеевской СШ.

Проверка знаний
В Алексеевском районе прошло 

тренировочное мероприятие в форме ЕГЭ

• Партпроект

Конкурс проводится среди 
школьных музеев, в которых 
действует отряд следопытов или 
поисковая группа. В этом году 
Всероссийский конкурс «Неиз-
вестный солдат» посвящен не 
только истории поиска экспона-
тов для музея, но и следопытско-
му исследованию о судьбе вла-
дельца найденной вещи.

Конкурс пройдет в два этапа – 
региональный состоится с марта по 
август, федеральный – с сентября по 
декабрь 2021 года. Победители регио-
нального этапа будут определены в 
двух номинациях – «Лучшая следо-
пытская работа городского школьно-
го музея» и «Лучшая следопытская 
работа сельского школьного музея».

«В этом году у нас немного изме-
нился формат проведения конкурса 
«Неизвестный солдат»: участникам 
предстоит провести не только поис-
ковую работу с последующей органи-
зацией выставок, но и следопытская. 
Считаю данное нововведение крайне 
важным и необходимым, поскольку 
благодаря такой работе наших по-
исковиков и следопытов множество 
имен Героев, которые ранее числи-
лись пропавшими без вести уста-

новлены. Одним из приоритетных 
направлений «Единой России» яв-
ляется сохранение и защита исто-
рической правды, поэтому важно 
способствовать развитию поисковых 
и следопытских движений на терри-
тории Волгоградской области», – от-
метил региональный координатор 
федерального партийного проекта 
«Единой России» «Историческая па-
мять» Андрей Гимбатов.

Отметим, что в 2020 году в рам-
ках реализации партпроекта «Исто-
рическая память» в регионе прошел 
Всероссийский конкурс «Лучший 
школьный музей памяти Великой 
Отечественной войны». В конкурсе 
приняли участие 39 школьных музеев. 
В номинации «Лучший городской 
школьный музей» первое место занял 
музей Боевой славы 6-ой Гвардейской 
танковой армии МОУ СШ № 99 име-
ни дважды Героя Советского Союза 
А.Г. Кравченко Тракторозаводского 
района Волгограда. В номинации 
«Лучший сельский школьный музей» 
победил историко-этнографический 
музей МКОУ «Гмелинская средняя 
школа им. В.П. Агаркова».

Пресс-служба ВРО ВПП 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ».

«Историческая память»
В Волгоградской области дан старт 

всероссийскому конкурсу 
«Неизвестный солдат»

Жители и гости районного центра вновь наблюдают на станич-
ных улицах большое количество работающей техники – одни агре-
гаты вскрывают асфальт, другие его отвозят, третьи копают ямы, а 
следующие устанавливают в них бетонные кольца. Работа кипит – в 
ст.Алексеевской начат второй этап реконструкции водопроводной 
сети.
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• Выборы - 2021

Кандидат на должность главы Рябовского сельского поселения
ВОСТРИКОВ ВИКТОР ВЛАДИМИРОВИЧ

АВТОБИОГРАФИЯ
Я, Востриков Виктор Владимирович, родился в 1972 году в х. Рябовский Алексеевского района Волгоградской 

области.
В 1980 году пошел в первый класс Рябовской средней школы. В 1990 году получил аттестат о среднем образова-

нии. В этом же году поступил во ВГИФК города Волгоград. В 1994 году получил диплом о высшем образовании. 
В 1994 году после  окончания института был направлен на работу преподавателем физической культуры и ОБЖ 

в Рябовскую среднюю школу, где проработал 14 лет. С 2008 г. работал на  ЛПДС «Андреяновская» в х. Белогорском 
Кумылженского района.  Отработал 10 лет на должности старший охранник. В настоящий момент работаю в ООО 
«ДАЛЬНИЙ» в должности начальника охраны. 

С 2019 года являюсь депутатом Думы Рябовского сельского поселения. 
В 1995 году женился, родилась дочь, в 2012 родился сын, которые радуют меня своими успехами в работе и учебе.  
Беспартийный, судимости не имеется. Проживаю по адресу: х. Рябовский, Алексеевский район, Волгоградская область. 

ПРЕДВЫБОРНАЯ ПРОГРАММА
Уважаемые земляки, 25 апреля 2021 года состоятся выборы главы Рябовского поселения! Разрешите мне, как кандидату, представить вам 

свою краткую предвыборную программу.
Своей главной задачей на посту главы поселения считаю: профессионально управлять муниципальным хозяйством, представлять и защи-

щать интересы жителей поселения, продолжить работу запланированных М.И. Важовым проектов по благоустройству хуторов Рябовского по-
селения. 

Возобновить строительство ФАП, привлечь медицинского специалиста для работы в нашей больнице, обеспечить круглосуточную работу 
скорой медицинской помощи для населения, найти возможность решить вопрос об открытии аптечного киоска с медицинскими препаратами 
первой необходимости.

Для работающей молодежи возобновить на общественных началах спортивный досуг, решить вопрос о бесперебойной подаче электроэнер-
гии, уличном освещении и подъездных дорог в отдаленные хутора.

Оказывать помощь  в решении возникающих проблем и личных вопросов местного населения.

Для реализации данной программы нужна будет также и ваша поддержка. 
Приходите на избирательные участки и сделайте свой выбор.

• Вести АПК

Порядка 12 тысяч га ввели в сельхозоборот 
в течение 1 квартала 2021 года. В целом за семь 
лет этот показатель в Волгоградской области со-
ставил 423 тысячи га.

По информации комитета сельского хо-
зяйства, только за прошлый год площадь не-
используемой пашни сократилась на 87,5 тыс. 
га — регион выполнил план по вводу земель 
в сельскохозяйственный оборот более чем на 
210%. Такие результаты стали возможны благо-

даря использованию системы Агропортал как 
механизма выявления таких территорий и тес-
ному взаимодействию органов исполнительной 
власти с муниципальными образованиями.

 Напомним, что результаты работы региона 
по вводу в оборот неиспользуемой земли полу-
чили высокую оценку федеральных экспертов: 
Минсельхозом России Волгоградская область 
признана первой в десятке лучших субъектов 
по этому показателю.

Растет площадь сельхозугодий

Материал кандидата В.В.Вострикова публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

Кандидат на должность главы Рябовского сельского поселения

СВИНУХОВ СЕРГЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ
Уважаемые земляки!  

Я, Свинухов Сергей Александрович, родился 25 мая 1987 года, и с рождения корнями связан с Рябовским 

сельским поселением. Здесь учился, создал семью, здесь родились и растут мои дети. 

Имею педагогическое средне-профессиональное образование. В данный момент работаю в ООО «Станов-

ское». Являюсь депутатом Рябовского сельского поселения и представителем партии «Справедливая Рос-

сия». С 2008 года состою в качестве дружинника Алексеевской муниципальной казачьей дружины. В 2015 

году стал атаманом Рябовского сельского поселения. 

Я знаю все тонкости нашей малой родины. Убежден, что вместе с вами за предстоящие 5 лет мы сумеем сделать очень многое. 

Обещаю работать так, чтобы вы никогда не пожалели о выборе, сделанном в мою пользу.

Уже совсем немного времени осталось до выборов главы Рябовского сельского поселения. 25 апреля вы, дорогие земляки, при-

дете на избирательный участок и отдадите свой голос за того, кто достоин занять эту должность. Я с уважением отношусь ко всем 

кандидатам. Главное для нас – не ошибиться в выборе. Ведь я не только кандидат, но и такой же избиратель, как и вы, и мне также 

25 апреля предстоит определиться, какое будущее я хочу для своей семьи, друзей, соседей, для себя.

Безусловно, я рассчитываю и надеюсь на вашу поддержку. Поверьте, решение баллотироваться – это очень взвешенный и обду-

манный шаг. Прежде, чем выдвинуться кандидатом на должность главы нашего сельского поселения, я советовался со своими дру-

зьями, родными, с людьми, которых уважаю и которым доверяю.

Сегодня я хочу, чтобы наш хутор процветал, жители не уезжали в поисках работы, 

а жизнь молодежи в нашем хуторе стала интересной и насыщенной.
Материал кандидата С.А.Свинухова публикуется на бесплатной основе согласно жеребьевки и ст.43 закона «О выборах в органы местного самоуправления Волгоградской области».

• Конкурс

12 предприятий области стали лидерами ре-
гионального этапа конкурса «Экспортер года». 
Пять из них заняли первые места в различных 
номинациях.

Проведение таких конкурсов – инструмент 
стимулирования организаций несырьевого 
рынка в рамках нацпроектов «Международ-
ная кооперация и экспорт», сообщили в пресс-
службе администрации региона. Волгоградские 
предприятия оценивались по таким критериям, 
как объем отгруженной продукции за пределы 

России, динамика экспортных поставок и раз-
витие внешнеэкономической деятельности.

Этот конкурс – региональный этап феде-
рального смотра «Экспортер года». Заявку на 
участие в нем можно подать до 15 июня, итоги 
подведут в рамках Международного экспортно-
го форума «Сделано в России».

Напомним, в прошлом году показатели 
экспорта из нашего региона оказались на 20% 
выше, чем в 2019 году.

Наш корр.

«Экспортер года»
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(21.04).
Пусть работа станет в радость
И заботы все не в тягость.

Пусть проблемы обойдут,
А возможности растут!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Первое, что нужно сделать 
при выборе антисептика, это 
проверить наличие государ-
ственной регистрации. Все кож-
ные антисептики в Российской 
Федерации обязательно про-
ходят государственную реги-
страцию, которая оформляется 
по результатам исследований в 
НИИ Дезинфектологии Роспотреб-
надзора. Ученые тестируют каж-
дое средство на эффективность 
и безопасность. Если эксперти-
за пройдена успешно, то по ее 
результатам оформляется сви-
детельство о государственной 
регистрации, которое выдается 
производителю продукта.

Согласно ГОСТу на упаковке кож-
ного антисептика должен быть номер 
свидетельства о государственной ре-
гистрации, помимо этого, на средстве 
должно быть написано, для чего оно 
предназначено и как именно его нуж-
но применять. Работает ли оно против 
вирусов и бактерий, то есть, обладает 
ли так называемым широким анти-
микробным действием. Формули-
ровка, например, может быть такой: 
«применяется по отношению к воз-
будителям бактериальной и вирусной 
инфекции». Это значит, средство как 
раз то, что нам нужно в период панде-
мии. Если в инструкции фигурируют 
только бактерии, то антисептик для 
борьбы с вирусом не подойдет.

Номер свидетельства о государ-
ственной регистрации можно про-
верить в едином реестре на сайте 
Роспотребнадзора. По регистрацион-
ному номеру можно узнать какое это 
средство на самом деле. Обратите 
внимание, если на упаковке написа-
но, что антисептик «убивает вирус 
SARS-CoV-2», то это ни что иное как 
обычный маркетинговый ход. Если 
производители указывают, что сред-
ство направлено на профилактику 
именно коронавируса, у него должно 

быть подтверждение эффективно-
сти относительно коронавируса, вы-
данное в Государственном научном 
центре вирусологии и биотехнологии 
«Вектор» Роспотребнадзора. Если та-
ких данных нет, то это просто уловка 
для повышения продаж. Обязательно 
внимательно прочтите инструкцию 
по применению, там вы найдете рас-
ширенный перечень микроорганиз-
мов, против которых работает анти-
септик.

В составе кожного антисептика 
могут быть разные химические веще-
ства. Например, четвертичные аммо-
ниевые соединения, производные гу-
анидинов, различные спирты. Важно 
помнить, что для профилактики коро-
навирусной инфекции стоит исполь-
зовать спиртосодержащие кожные 
антисептики. Содержание этилового 
спирта должно быть не менее 70%, а 
изопропилового спирта – не менее 
60%. Антисептик может состоять из 
смеси спиртов. В этом случае концен-
трация должна быть не менее 60 %, 
и следует обращать внимание, чтобы 

эта концентрация была «по массе». 
Например, на этикетках аэрозольных 
средств может быть указано содержа-
ние спирта «по объему». В таком слу-
чае нужно внимательно посмотреть 
инструкцию, чтобы понять, какое со-
держание спирта в средстве «по мас-
се». Оно может оказаться значитель-
но ниже, чем цифры, представленные 
«по объему», а это сделает антисептик 
менее эффективным. Кроме того, в 
состав кожного антисептика могут 
входить и смягчающие и увлажняю-
щие кожу компоненты, например, 
глицерин.

Обратите внимание, чтобы эф-
фективно защитить себя от вируса, 
нужно знать, какое количество анти-
септика наносить на руки, сколько по 
времени нужно ждать, чтобы он сра-
ботал. Вся информация об этом долж-
на быть указана в инструкции.

Помните, что, если вы работаете 
в основном из дома и не часто выхо-
дите на улицу, нет необходимости в 
постоянной обработке рук, тем более 
спиртовыми средствами. В случае, 

если вы работаете с наличными день-
гами, звоните с общественных теле-
фонов, пользуетесь на работе общим 
компьютером, ездите в метро, на ав-
тобусах и маршрутках, то желательно 
обрабатывать руки регулярно.

В кожном антисептике не долж-
но быть никаких агрессивных кислот 
и альдегидных соединений, то есть 
веществ, оканчивающихся на –аль-
дегид. Обращайте внимание и на чет-
вертичные аммониевые соединения 
(сокращенно ЧАС). Они допустимы, 
но в определенной концентрации. 
Если ее превысить, то возможно раз-
дражение кожи, поэтому важно про-
верить, получил ли препарат с ЧАС 
регистрационный номер в Роспотреб-
надзоре. Помните, что все, что обо-
значено как косметическое средство, 
– это все-таки косметика. Опреде-
ленный антисептический эффект она 
может иметь, но, если не зарегистри-
рована как антисептик, то и рассчи-
тывать, что она защитит вас от виру-
сов и бактерий, не стоит.

rospotrebnadzor.ru

• Рекомендации

Как правильно выбрать антисептик
Роспотребнадзор напоминает, что в условиях сохранения рисков распространения новой 
коронавирусной инфекции, выбор эффективного антисептика остается актуальным

В апреле текущего года завер-
шается переходный период одно-
временного функционирования  двух 
счетов УФК по Волгоградской об-
ласти  – планируемого  к закрытию 
Единого казначейского счета (ЕКС) 
№40101810300000010003 «До-
ходы, распределяемые органами 
Федерального казначейства между 
бюджетами бюджетной системы 
Российской Федерации» и вновь от-
крываемых казначейских счетов 
(03100643000000012900 – Казначей-
ский счет, открытый в УФК для осу-
ществления и отражения операций по 
учету и распределению поступлений и 
40102810445370000021- Банковский 
счет, входящий в состав ЕКС).

В связи с этим напоминаем, что 
с 1 января 2021 года осуществлен 
переход на систему казначейского 
обслуживания поступлений в бюдже-
ты бюджетной системы Российской 
Федерации в системе казначейских 
платежей. Для удобства налогопла-
тельщиков Казначейством России на 
4 месяца был установлен переход-
ный период, в течение которого на-
логовые платежи и страховые взносы 
принимались как на старый, так и на 
новый казначейские счета. После 30 
апреля осуществить перечисления в 
бюджетную систему Российской Фе-
дерации можно будет только по но-
вым реквизитам:

– 14 поле «БИК банка получателя 
средств» (БИК ТОФК) – 011806101;

– 13 поле «Наименование банка 
получателя средств» – ОТДЕЛЕНИЕ 
ВОЛГОГРАД БАНКА РОССИИ//УФК 
по Волгоградской области г. Волгоград;

– 15 поле «Номер счета банка 
получателя средств» (номер бан-
ковского счета, входящего в состав 
единого казначейского счета-ЕКС) – 
40102810445370000021;

– 17 поле «Номер счета получа-
теля» (номер казначейского счета) - 
03100643000000012900.

Обращаем внимание налогопла-
тельщиков на необходимость пра-
вильного заполнения реквизитов каз-
начейского счета, а также КБК и КПП 
в платежных поручениях на перечис-
ление налоговых платежей в бюджет-
ную систему Российской Федерации. 

Платежи, уплаченные по-
сле 30 апреля 2021 года по 
реквизитам закрытого ЕКС 
(№40101810300000010003), не от-
разятся в состоянии расчетов с бюд-
жетом налогоплательщиков, что 
повлечет за собой недоимку, начис-
лении пени и применение мер прину-
дительного взыскания. 

За более подробной информацией 
Вы можете обратиться по телефону: 
(+784442)4-13-38, (+784442)4-29-56.

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области.

• Налоговая сообщает

Реквизиты обновлены

С днем рождения Елену Викто-
ровну Черкесову (21.04).

Желаем крепкого здоровья,
Поддержки близких и друзей,
Оптимистичного настроя

И, словно праздник, 
ярких дней!

Администрация ООО 
«Дальний».

С днем рождения Сергея Дмитрие-
вича Хомутенко (21.04).
Пусть все будет всегда удаваться,

Чтоб мечты все могли 
исполняться.

Ярких красок, эмоций приятных,
Добрых дел Вам 

и дней лучезарных!
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Культура

Музей-заповедник «Сталин-
градская битва» участвует в 
Международном конкурсе ви-
деороликов «Шедевры Терри-
тории Победы». Он приурочен к 
76-летию Победы в Великой От-
ечественной войне. Организа-
тором конкурса является Музей 
Победы.

Волгоградский видеоролик 
рассказывает об уникальном жи-
вописном экспонате Музея-за-
поведника - панораме «Разгром 
немецко-фашистских войск под Ста-
линградом», созданной коллективом 
художников студии имени М. Б. Гре-
кова. Это одна из крупнейших в мире 
панорам, которая до сих пор остается 
единственной, написанной на тему 
Великой Отечественной войны.

Проголосовать за видеоролик 
можно на сайте Музея Победы в 
разделе конкурса видеороликов 
«Шедевры Территории Победы». 
Голосование продлится до 9 мая 
2021 года. Музей будет благодарен 
за поддержку.

Наш корр.

Музей 
обращается 

за поддержкой

Всего в 2021 году Облкомприро-
ды запланировано высадить сеянцы 
сосны обыкновенной, акации, ясеня 
и дуба в 26 муниципальных райо-
нах. Самые большие площади —130 
га — предусмотрены под посадку в 
Арчединском лесничестве, по 125 га 
— в Даниловском, Михайловском и 
Серафимовичском лесничествах. Все 
необходимые для этого подготови-
тельные мероприятия завершены: за-
везен посадочный материал, прово-
дится обработка почвы, готовы более 
50 лесопосадочных агрегатов.

В весенних лесопосадочных ра-
ботах задействованы более 300 ра-
ботников лесного хозяйства. Уже 
приступили к посадке леса в Алек-
сеевском, Арчединском, Данилов-
ском, Иловлинском, Нижнечирском, 
Подтелковском, Серафимовичском 
и Урюпинском лесничествах — здесь 
сеянцы высажены на общей площади 
203 га. Перед работниками лесного 
хозяйства стоит задача закончить 

весенние лесопосадочные работы в 
оптимальные агротехнические сроки. 

 Напомним, работа по лесовосста-
новлению в Волгоградской области 
включает не только высадку дере-
вьев, но и развитие сети питомников, 
обновление лесопожарной техники. 
Площадь лесовосстановительных ра-
бот увеличилась с 700 га в 2014 году 
до 1300 в 2020-м. Задача региональ-
ного проекта «Сохранение лесов» 
нацпроекта «Экология» — к 2023 
году увеличить площадь лесовосста-
новления до 1700 га.

Людмила СТЕПЫГИНА.

• Природа и человек

Лесокультурные работы
Весной текущего  года работникам лесного 

хозяйства предстоит создать в Волгоградской 
области новые лесные насаждения 

на общей площади 1500 га

30 апреля 2021 года в 11.00 
состоится повторное общее годо-
вое собрание пайщиков СКПК 
«Движение» по адресу: 
ст.Алексеевская, ул.Ленина,32.

ООО "КЛЮЧ-АГРО" с 19.04.2021 г. 
по 01.08.2021 г. на территории 
Шарашенского и Солонцовского 
сельских поселений будет прово-
дить периодические наземные 
химобработки посевов сельско-
хозяйственных культур. 

Информация по тел. 
89044155024.


